

# さくら通信

平成22年7月11日

No. 21

発行者：下関深坂さくら友の会 下関市横野町1-13-1

TEL:083-258-3277 FAX:083-258-3234

Eメール：[hibiki-lc@gold.ocn.ne.jp](mailto:hibiki-lc@gold.ocn.ne.jp)

HP: <http://members3.jcom.home.ne.jp/shuzo3/sakura/>

## 5月16日 さくら友の会総会



よく晴れた五月晴れの下、爽快な気分で総会開催。43名出席。理事長挨拶に、真剣に資料に見入る会員たち。決算、予算、活動報告などを承認して直ちに作業開始。

この日は「もみじ谷」の遊歩道整備に集中して作業を行った。



### 新兵器の登場

県からチッパーマシン(木材破碎機)を借りてきて使用してみた。途中で動かなくなってしまって、技術者(三輪さん)が仲間に居るのですぐに修理完了。心強い限り。

### カブトムシの温床に？

もみじ谷では遊歩道の真ん中からも木が生えていた。木を切って道を通れるようにしながら、木は木屑にした。この木屑はきっとカブトムシが育つのに良いはず。早くもカブトムシを求めて深坂の森に集まる子どもたちの声を思い浮かべながら夢が膨らむ。

### もみじ谷復活

「春は桜、秋はもみじ」がさくら友の会の合言葉だ。遊歩道も通れるようになり、この秋が楽しみだ。

### 補助金2件

5月14日、審査にパスして中国労働金庫から補助金を10万円受けた。上畠政利、城戸哲郎の両理事が出席。また、5月26日には、下関市の市民活動支援補助金の今年度分のヒヤリングが行われ、城戸哲郎、西川浩子の両理事が出席した。前年度分の同補助金は、年度末(3月)に40万円を受領した。

### 維持管理部会報告

5月30日臨時作業。今年初めての本格的な草刈作業を

刈払い機を用いて行った。

① 森林組合からシダレザクラまで(4名)。

② シダレザクラから展望台まで(4名)。

6月13日刈り払い機と手鎌を用いて

① シダレザクラと展望台間の続き(3名)。

② 展望台と峠の駐車場間(4名)。15名の参加があつたので作業ははかどった。

6月20日金子桜と峠の駐車場間を行った。

### 事務所移転のお知らせ

事務所は7月から、下記に移転いたします。

(7月11日臨時総会ではかられます。)

新住所：下関市安岡町1丁目8-3

t e l : 083-258-0143

f a x : 083-258-5910

### 不良会員

五月晴れというのは今日の日のためにあるかと思うようないいお天気でした。

そんなお天気の中で”下関深坂さくら友の会”の総会が森の家で開催されました。司会者の方曰く”そうかい(爽快)な気分の中でそうかい(総会)を開催します！！”

何とユニークな表現をされる方でしょう！！見習いたい言葉の使い方です。

理事長さんのあいさつから始まって、事業報告、会計報告等々滞りなく総会は終わりました。

さくら友の会が出来て足掛け5年、NPO法人になって1年だと理事長さんのあいさつの中ありました。その間、私は会員になったり賛助会員になったり、ボランティア活動は皆無でした。

ただ、友の会が主催される旅行だけは参加させていただく、不良会員でした。

今年から、私にでも出来ることがあるかな？と、不安な気持ちを抑えて初参加です。

総会の後、作業に入る前に身体中の筋？？？をすべて伸ばすストレッチ体操が珍しかったです。

作業の説明があり、男性方、女性も数名、活動場へ向かわれました。私はお昼に出すカレー作りに参加しました。皆さんとカレーをいただき、調理場の片づけが終わったのは午後1時。

カレーのお代りをした人は午後からも作業をするのだと森の方へ向かわれました。作業内容は分かりませんが、和気あいあいと、作業されるのが想像されます。

帰りに我が家の桜に会って来ました。平成14年に植えていただいたさくらは今年は満開に咲いてくれた、枝垂れ桜の方は平成13年に植えていただいたのにまだ、花を咲かせてくれない弱々しいさくらです。来年は咲いてね！！と話をいました。さくらに通じたかな？

さくらの足元でワラビを見つけました。早速、あく抜きを・・沢山採れました。みなさまに味を見て貰えなくてお気の毒様です。(枝村郁子)

投稿



さくら友の会が出来て足掛け5年、NPO法人になって1年だと理事長さんのあいさつの中ありました。その間、私は会員になったり賛助会員になったり、ボランティア活動は皆無でした。

ただ、友の会が主催される旅行だけは参加させていただく、不良会員でした。

今年から、私にでも出来ることがあるかな？と、不安な気持ちを抑えて初参加です。

総会の後、作業に入る前に身体中の筋？？？をすべて伸ばすストレッチ体操が珍しかったです。

作業の説明があり、男性方、女性も数名、活動場へ向かわれました。私はお昼に出すカレー作りに参加しました。皆さんとカレーをいただき、調理場の片づけが終わったのは午後1時。

カレーのお代りをした人は午後からも作業をするのだと森の方へ向かわれました。作業内容は分かりませんが、和気あいあいと、作業されるのが想像されます。

帰りに我が家の桜に会って来ました。平成14年に植えていただいたさくらは今年は満開に咲いてくれた、枝垂れ桜の方は平成13年に植えていただいたのにまだ、花を咲かせてくれない弱々しいさくらです。来年は咲いてね！！と話をいました。さくらに通じたかな？

さくらの足元でワラビを見つけました。早速、あく抜きを・・沢山採れました。みなさまに味を見て貰えなくてお気の毒様です。(枝村郁子)

予定

9月12日定例会